

**Je m'appelle Augustin, je suis originaire du Mans et je suis étudiant en agroalimentaire à Rennes. Je suis arrivé en Ecosse, dans la capitale, Edimbourg, le 14 septembre 2022 pour un stage jusqu'à fin janvier 2023. J'ai décidé de proposer un journal de bord au webzine vitav.fr.**

Cette semaine, mes parents et mes grands-parents ont fait le voyage pour venir me voir en Ecosse. **Après avoir passé trois jours à Edimbourg, nous partons tous ensemble pour un weekend dans l'arrière-pays écossais.** La première étape est Fort William, à trois heures d'Edimbourg, par la route. Après mes voyages en train, cela me permet de voir un autre visage de l'Ecosse. Le trajet fait partie du voyage. Nous quittons vite Edimbourg et la campagne s'offre à nous. Au début, très verte et peuplée de moutons, puis de plus en plus vallonnée et sauvage.





**La nuit tombe rapidement, aux alentours de 16h, et offre des paysages de montagnes et de loch brumeux envoûtants.** Le lendemain, nous décidons de prendre la route pour le Glenfinnan Bridge, célèbre pour apparaître dans le premier film *Harry Potter* et même si le train n'est pas passé, le pont vaut le détour. En continuant vers l'Ouest, nous arrivons sur la côte avec de superbes plages de sable fin donnant sur les îles d'Eigg et de Rùm. Nous empruntons une route « one path » sillonnant le long de la mer avant de s'arrêter et se réchauffer avec des chocolats chauds dans une café donnant sur la mer. .





**Le temps s'est rafraîchi et le jour suivant le Ben Nevis, mont le plus haut de Grande-Bretagne, était couvert de neige.** Nous prenons la route vers le sud en direction du loch Lomond en traversant la magnifique route de Glencoe entourée de cascades, d'étendues de tourbes et de collines. Le soir, nous arrivons dans une auberge en front de mer où on reprend des forces avec des spécialités écossaises comme l'ale pie, une tourte au bœuf.

Une bonne nuit de sommeil et on retourne à table avec un petit déjeuner écossais complet, lorne sausage, œufs, beans, boudin noir... Dernier stop à l'aéroport d'Edimbourg après cette belle semaine et de magnifiques paysages pleins les yeux.

**Texte et photos : Augustin RÉVEILLÉ.**

### **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)